



Circular

Circular Informativa de Área de Seguridad, Control y Movilidad

Asunto: Suspensión de salidas en vehículos institucionales hasta nueva orden

Popayán, 04 de octubre de 2024

Estimados miembros de la comunidad universitaria,

Por medio de la presente, se informa que, a partir de la fecha, quedan suspendidas todas las salidas en vehículos institucionales de la Universidad del Cauca hasta nueva orden. Esta decisión ha sido tomada con el fin de salvaguardar la integridad y seguridad de cada uno de nuestros estudiantes, profesores y personal administrativo que con motivo del desarrollo de sus actividades académicas y/o laborales, deben desplazarse vía terrestre en carros de nuestra Universidad.

Es importante aclarar que esta medida responde a los lamentables hechos ocurridos el día de hoy, en los cuales uno de nuestros vehículos fue secuestrado con universitarios a bordo. Ante esta situación, consideramos prioritario proteger a nuestra comunidad y garantizar su bienestar.

Agradecemos su comprensión y colaboración en este momento. Esperamos que el impacto de esta decisión sea entendido por todas y todos, toda vez que nuestra prioridad como Universidad es propender por un entorno seguro. Más adelante, en el momento en que se analice la situación, y se considere seguro reactivar los viajes, compartiremos una nueva circular.

Universitariamente,

Original firmado

CARLOS QUINTÍN
Coordinador del Área de Seguridad, Control y Movilidad
Universidad del Cauca